



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

DIF LINKE im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 28.02.2024

Neuer Belag für den ARSV

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Sanierung des Belags der Rollkunstlaufbahn am Goetheplatz zu prüfen.

Begründung:

Die Rollkunstlaufbahn am Mainzer Goetheplatz ist überaus beliebt und wird täglich auf vielfältige Weise genutzt. Der Hauptzweck der Rollkunstlaufbahn ist, wie der Name schon sagt, das Rollkunstlaufen. Das Rollkunstlaufen wird am Goetheplatz durch einen für die Neustadt wichtigen Verein betrieben (Arbeiter-, Roll- und Sportverein (ARSV) 'Solidarität' von 1898 Mainz e.V.). Dessen Angebote werden sehr gut genutzt und die Kurse sind voll. Das Rollkunstlaufen stellt jedoch besondere Ansprüche an den Belag. Damit dies auch weiterhin auf hohem Niveau möglich ist, sollte die Verwaltung in Gespräche mit dem ARSV suchen und gemeinsam eine mögliche Sanierung des Belags prüfen und planen.

Für die Fraktion

Daiana Neher (Bündnis 90 / Die Grünen)